

## Musical Show war ein voller Erfolg

Vergangenen Samstag war es endlich soweit und die Tanzgruppen des FCO konnten nach der "Corona Zwangspause" wieder ihr Können unter Beweis stellen.

Viele Besucher füllten das Bürgerhaus Ostheim. Die Gäste sollten nicht enttäuscht werden, denn sie erlebten eine Show der Extraklasse. Alle Tänzerinnen und Tänzer waren mit Feuereifer dabei und zeigten "Super Leistungen". Das Publikum spendete viel Applaus und wurde durch jeden Tanz in eine andere Welt der Disney Filme entführt.

Die Quietschies begannen mit einem Tanz auf "König der Löwen" und die Zuschauer wurden direkt in die Steppe zu den Löwen katapultiert. Danach folgten die Bellas mit "Aladin" und dieser nahm das Publikum mit auf seinen Teppich und auf eine Reise. Die Smileys kamen als Rapunzel daher. Hier gab es sogar den Turm und man meinte das Rapunzel beim Haare kämmen erahnen zu können. Den Abschluss vor der Pause bildeten unsere Pretty Flyz, die Erwachsenentanzgruppe, die das Musical "Eiskönigin" performten.

Nach der Pause holten alle Tänzerinnen und Tänzer mit "The Greatest Showman" das Publikum wieder zurück auf die Bühne. Die Jumpys kamen danach als Tinker Bell Elfen auf die Bühne, bevor es weiterging mit der Gruppe Sweet Devils und Vajana, die mit ihrem Boot in weite Fernen segelten. Danach stellten die Pfefferkörner das "Schneewittchen" dar. Zum Abschluss kamen alle Gruppen noch einmal mit dem Abschlusstanz zum Film "The High School Musical" auf die Bühne und der tosende Applaus wollte kein Ende nehmen. Alle drei Gruppentänze wurden von Marie Müller choreografiert.

Wir sagen ein herzliches Dankeschön an die ganze Helfer Crew vor und hinter den Kulissen und bedanken uns auch bei allen Besucherinnen und Besuchern. Wir hoffen, dass wir uns alle an der Kerb wiedersehen, wenn die FCO Tanzgruppen den Sonntag mitgestalten.

